



学校通信

つららん便り



倉敷市立連島東小学校

第4号

令和7年6月13日

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tsurajima-higashi-e>

プールでの学習が始まりました！



6年 プール掃除



5月22日(木)6年生がプール掃除を行いました。事前に教職員で簡単には準備をしていましたが、プールの底や壁面には汚れがびっしりありました。それをこすり落としたり、小プールやプールサイド、シャワー室等も掃除したりと、6年生約50名で頑張りました。疲れたけど、自分たちが使うプールを自分たちで掃除する経験は小学生の時だけという人が多いと思います。いい思い出になったのではと思います。6年生の皆さんありがとう。

6月2日(月)には、水島消防署の方をお呼びして、救命救急法の研修を行いました。要救助者発見から心臓マッサージまでの流れやAEDの使い方等を教職員だけでなく希望する保護者の方も参加して行いました。あつてはならないことですが、不測の事態にも落ち着いて対応できるように、真剣に取り組みました。

そして6月5日(木)がプール開き。この日は1・3・6年生が初泳ぎを楽しみました。その後残りの学年も順次入りました。今年も悲しい水の事故のニュースをすでに何件か聞いています。距離やスピードを伸ばすのも大事ですが、一番大切なのは自分の命を守ることです。きまりを守る、正しい泳法を身に付けることや着衣泳を経験することで、水の事故に遭わないようにしてほしいと思っています。



救命救急法の研修の様子



1年水慣れ



2年宝探し



3年じゃんけん列車

お知らせとお願い プール開きは行いましたが、プールから水漏れが発生しており、市とその対応に苦慮しています。水質等に問題はありますが、7月前半の授業終了後すぐに点検修理を行うため、今年の特練は行いません。記録会も授業の中で行います。しかし、それよりも前に、1学期中の特練と夏休み中の特練、記録会はやめることにしていました。理由は熱中症リスクの回避、いつもと違う登下校による事故及び熱中症の危険、学校の働き方改革における行事の見直しの3点です。全校で行う運動会や学芸会、遠足等は引き続き大切にしていきたいと思っていますが、一部の児童が対象のこの行事は割愛させていただきます。楽しみにしていた児童には申し訳ありませんが、よろしくお祈りします。